

L'équipe cubaine féminine de volley-ball bat celle de la République Dominicaine 3 sets à 1



L'équipe cubaine féminine de volley-ball, dirigée par Roberto García a battu 3 sets à 1 (25-22, 25-22 et 25-21) celle de la République Dominicaine et a avancé aux quarts de finale des Jeux Panaméricains de Toronto 2015 .

Melissa Vargas a été la meilleure marqueuse pour les Cubaines avec 23 points, suivie de la capitaine Sulian Matienzo (13), alors que pour les Dominicaines Prisilla Rivera (13) est sortie du lot .

Après avoir subi deux défaites face au Canada et à l'Argentine, Cuba a sauvé l'honneur en battant la meilleure équipe de cette compétition.



Radio Habana Cuba